

# Municipalidad de Cartagena denunció en la fiscalía a agresor de funcionario

Grupo de ambulantes llegó al municipio a reclamar porque no les daban permisos para trabajar en el borde costero. En ese contexto un funcionario recibió un pedrazo en la cara.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

La mañana del lunes, un grupo de vendedores ambulantes llegó al edificio de la Municipalidad de Cartagena para reclamar por las fiscalizaciones y decomisos que la administración de Lily Silva realiza en el sector del borde costero y en las ferias libres de la comuna para erradicar el comercio ilegal.

Con operativos en los cuales participa Carabineros y Seguridad Ciudadana, junto a otras instituciones, esta primera semana de vacaciones ya exhibieron algunos resultados con fotos de la terraza despejada de ambulantes y decomisos efectuados en ferias libres.

Pero las medidas causaron disgusto en los ambulantes, más cuando la municipalidad informó por sus redes que no dará más permisos para la temporada estival.

Un grupo de ambulante el lunes fue a reclamar al edificio consistorial. Partieron con amenazas y luego con golpes, resultan-



LOS HECHOS OCURRIERON EN EL INGRESO AL EDIFICIO CONSISTORIAL CARTAGENINO.

do un funcionario de Seguridad Pública lesionado producto de un pedrazo que recibió en el rostro.

Paralelamente, los compañeros del agredido trataban de contener al grupo de ambulantes en el ingreso.

En un video de cámaras

de seguridad se aprecia como el funcionario recibe un pedrazo en la cara y como es asistido por personas que estaban en el lugar, mientras piden que llamen a Carabineros.

## REACCIÓN

La administración de la co-

muna reaccionó y como manifestó la alcaldesa Lily Silva "repudiamos de forma categórica todo acto de violencia en nuestro municipio y comuna, como alcaldesa he solicitado seguir los conductos regulares para denunciar a Carabineros y Fiscalía estos he-

“  
 Repudiamos de forma categórica todo acto de violencia en nuestro municipio y comuna, como alcaldesa he solicitado seguir los conductos regulares para denunciar”,

alcaldesa Lily Silva.

chos”.

Y aportó que “mi directora jurídica (Ana Sáez) ha presentado todos los antecedentes para que esto no quede impune”.

La alcaldesa expresó su preocupación porque “me agredieron a un funcionario municipal ayer (lunes) por eso presentamos todos los antecedentes a la fiscalía. Estamos tratando de ordenar el borde costero de San Sebastián, Costa Azul, Playa Chica y Playa Grande”.

Lily Silva precisó que “estamos regularizando los permisos y pasa que hay gente que es agresiva, ha atacado a Carabineros y a nuestro personal”.

El funcionario agredido el lunes recibió un pedrazo en la cara como se aprecia en el video, pero esta no es la única agresión, ya que en San Sebastián un Carabinero resultó con lesiones el pasado fin de semana.

“El agresor fue detenido, hoy (ayer) pasó a control de detención, pero fue dejado en libertad, por eso tomamos estas acciones, para que esto no le ocurra a ningún otro funcionario”, justificó la jefa comunal.

Gracias al rápido actuar de los compañeros de trabajo del funcionario la situación terminó con una herida leve, pero “pudo ser más complejo. Estas personas fueron a reclamar por los permisos y como no se les dio respuesta reaccionaron de forma agresiva. El agresor hace comercio ilegal”, resumió sobre la situación que ocurrió el lunes en el municipio. 📌